

Jungen Verbandsoberrliga Gr.E6 RR

TSV Nusplingen : TTF Rastatt
Sonntag, 05.03.2023, 15:40 Uhr

TSV Nusplingen und TTF Rastatt schenken sich nichts

Jubel herrschte am Sonntagnachmittag, als Cedrik Dohm nach ca. 3 Stunden den Matchball für die TTF Rastatt im verlegten Spiel der Jungen Verbandsoberrliga Gr.E6 RR verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TSV Nusplingen. Das Heimteam konnte im 3. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteilung weist der TSV Nusplingen nun ein Punkteverhältnis von 5:1 in der Tabelle auf, während der die TTF Rastatt 3:3 Punkte hat.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Ein Satz reichte nicht, weshalb Klaiber / Zepf die Begegnung gegen Bracht / Dohm mit 1:3 verloren. Ritter / Ritter bezwangen anschließend Özdemir / Gibs in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Jonas Ritter hatte im Spiel gegen Lorenz Bracht am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Ein Satz reichte nicht, weshalb Ronny Ritter das Spiel gegen Melih Özdemir mit 1:3 verlor. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. 9:11, 11:7, 11:9, 5:11, 8:11 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Max Klaiber und Cedrik Dohm am Tisch die Schläger kreuzten. Maximilian Zepf überzeugte im Match gegen Daniel Gibs, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Einen Zähler für die Gäste musste Jonas Ritter derweil bei der 1:3-Niederlage gegen Melih Özdemir in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestuften Partie hinnehmen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Ein hartes Stück Arbeit hatte Ronny Ritter gegen Lorenz Bracht zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Max Klaiber gelang es Daniel Gibs zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Das war nichts für schwache Nerven. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. In toller Verfassung präsentierte sich Maximilian Zepf im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Cedrik Dohm. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TSV Nusplingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 5:1 bei 2 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Rastatt erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:3. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TSV Nusplingen

Doppel: Klaiber / Zepf 0:1, Ritter / Ritter 1:0

Einzel: J. Ritter 1:1, R. Ritter 1:1, M. Klaiber 1:1, M. Zepf 1:1

TTF Rastatt

Doppel: Bracht / Dohm 1:0, Özdemir / Gibs 0:1

Einzel: M. Özdemir 2:0, L. Bracht 0:2, D. Gibs 0:2, C. Dohm 2:0